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В нагнетании международ
ной напряжённости ВиноВат 
крупный бизнес, контроли
рующий не только рынки 
Вооружений, энергоресур
соВ и Высоких технологий, 
но и фармацеВтическую от
расль. об этом В июне 2021 г. 
В сВязи с москоВской кон
ференцией по международ
ной безопасности гоВорил 
изВестный учёный матти
ас рат – продолжатель дела 
лауреата дВух нобелеВских 
и международной ленин
ской премии за укрепление 
мира лайнуса полинга. его 
прогнозы опраВдались.

Доктор Рат 
у в е р е н ,  ч т о 
страны НАТО 
умышленно про-
воцировали гло-
бальный воен-
ный конфликт, 
а фарминдуст-
рия, несмотря 

на её миролюбивое предназначе-
ние, превратилась в последние 
десятилетия в циничного хищ-
ника.

Объём фармацевтического 
рынка исчисляется триллионами 
долларов. Доктор Рат предре-
кал, что, опасаясь неминуемого 
краха, они пойдут на крайние 
меры – вплоть до провоцирова-
ния открытой конфронтации.

Мы видим, что за прошедшие 
8 месяцев ситуация лишь усу-
губилась – кризис обострился 
до беспрецедентности, и откры-
тая конфронтация началась. Но 
шанс выйти из него всё ещё есть.

по праВилам 
корпоратиВной 

жадности

– Как вы оцениваете текущую 
ситуацию?

– Мир находится на грани 
глобального конфликта. Это 
очевидно. Но совсем неочевид-

ны истинные мотивы жестокой 
агрессии НАТО и её полити-
ческих лидеров по отношению 
к России. Я уверен, что по-
мимо прочих это корпоратив-
ные интересы. И в них стоит 
разобраться, чтобы повысить 
шансы человечества выйти 
из кризиса и избежать мировой 
катастрофы.

– Так давайте разберёмся. 
Прежде всего скажите, почему 
вы считаете угрозой миру фар-
мацевтический инвестиционный 
бизнес?

– В умах людей термин «фар-
мацевтика» ассоциируется, как 
правило, с хорошим – стрем-
лением к здоровью и исцеле-
нию. Однако при ближайшем 
рассмотрении оказывается, что 
изначально благородное дело 
в западных странах уже бо-
лее века тому назад захвачено 
и подчинено правилам корпо-
ративной жадности.

Если посмотреть присталь-
нее на существующую инвести-
ционную бизнес-модель, мож-
но увидеть её разрушительные 

последствия.
Во-первых, фармацевтичес-

кая промышленность в запад-
ных странах – это прежде всего 
не индустрия здравоохранения, 
служащая на благо миллионов 
людей, а инвестиционный биз-
нес, обслуживающий финан-
совые интересы своих акцио-
неров.

Во-вторых, возврат инвести-
ций в фармацевтическом биз-
несе происходит за счёт роялти 
от реализации запатентованных 
лекарств. В основе бизнес-мо-
дели их «патенто способность».

В-третьих, рынок сбыта 
для продукции фармацевтичес-
кого инвестиционного бизнеса 
обеспечивают непрекращаю-
щиеся болезни. Чем их больше, 
тем выше прибыль акционеров.

А потому эффективная 
профилактика заболеваний, 
по сути направленная на лик-
видацию глобальных «рынков 
болезней», естественным об-
разом подрывает бизнес фарм-
корпораций, подпитываемый 
разнообразными человечески-
ми недугами. Непатентован-
ные натуральные препараты, 
созданные усилиями учёных 
для сохранения здоровья, пред-
ставляют для них смертельную 
угрозу.

В XX в. вовлечённые в про-
цесс финансовые круги из горс-
тки западных стран успешно 
вымогали триллионы долларов 
у народов мира. Деньги исполь-
зовали, чтобы ставить под свой 
контроль политические пар-
тии, правительства, СМИ, ме-
дицину и армии.

Глобальная система мошен-
ничества, обещающая здоро-
вье, но процветающая за счёт 
распространения болезней, 
превратилась в один из самых 
прибыльных инвестиционных 
бизнесов в истории человечест-
ва, а также в экономическую 

опору западных обществ.
– Вы делаете такие выводы 

не только из анализа фактов, но 
и на собственном опыте?

– Да. В первые десятилетия 
нынешнего века исследования 
свойств микронутриентов – 
биоактивных молекул расти-
тельного происхождения, чем 
я занимаюсь, – стали самой 
быстро развивающейся облас-
тью медицины. Благодаря им 
получили научные обоснования 
препараты, создаваемые в рам-
ках непатентуемого здраво-
охранения. Была доказана их 
польза. А применение сокра-
тило и продолжает сокращать 
количество сердечно-сосудис-
тых, онкологических и многих 
других распространённых забо-
леваний, которые всё ещё ос-
таются базой для многомилли-
ардного рынка патентованных 
фармацевтических препаратов.

Понятно, что это пред-
ставляет большую опасность 
для финансовых кругов, сто-
ящих за фармацевтическим 
инвестиционным бизнесом: 

они рискуют лишиться десят-
ков триллионов долларов. А их 
политическим партнёрам в за-
падных странах угрожает по-
теря доверия к политической 
системе, которая позволила 
мошенничеству процветать де-
сятилетиями, паразитировать 
на жизни людей и госбюдже-
тах, выделяющих колоссальные 
средства на здравоохранение.

Я считаю, что фармацев-
тический инвестиционный 
бизнес – второе по масштабу 
мошенничество после продажи 
индульгенций в эпоху Средне-
вековья.

кому нужна глобальная 
диктатура?

– Но как он связан с военны-
ми интересами?

– Чтобы предотвратить крах 
экономической и политичес-
кой системы Запада, его лидеры 
в отчаянной попытке обеспе-
чить своё выживание превра-
тили НАТО в агрессивную ар-
мию. Их отчаяние подпитывает 
агрессию, и они готовы увлечь 
человечество за собой в про-
пасть.

Для политических элит 
ключевых стран НАТО жиз-
ненно важно продолжать свой 
бизнес на лекарствах. Это не-
обходимо для выживания ка-
питализма как системы. С их 
недальновидной точки зрения, 
единственный способ отсро-
чить собственную гибель – это 
военная конфронтация с Рос-
сией и Китаем – мировыми 
державами, которые движут-
ся к лидирующим позициям 
в современном мире.

Создавая впоследствии 
постъ ядерный мир, страны 
НАТО попробуют установить 
глобальную корпоративную 
диктатуру путём введения пос-
тоянного военного положения 
в мировом масштабе.

– Какие, на ваш взгляд, поли-
тические силы стоят за нынеш-
ней военной эскалацией, пред-
принятой странами НАТО?

– Вы же видите, что про-
воцируют конфронтацию по-
литические деятели ведущих 
стран мира, экспортирующих 

фармацевтические препараты. 
Это страны Евросоюза и Вели-
кобритания, на долю которых 
приходится около 70% миро-
вого экспорта лекарств. При 
этом Германия стоит особня-
ком – это отдельная история 
с 15%-ной долей, плюс США – 
с 10%-ной.

В числе ключевых полити-
ческих игроков – Рон Клейн, 
руководитель аппарата Белого 
дома, бывший фармацевти-
ческий инвестиционный бан-
кир, стоящий за хрупким Джо 
Байденом. К ним же относится 
и Урсула фон дер Ляйен, «неко-
ронованная» глава Евросоюза, 
которая не забывает об интере-
сах фармацевтического экспор-
та Германии.

исторические параллели

– Вы убеждены, что глобаль-
ная инвестиционная индустрия 
готова рисковать жизнями мил-
лионов людей?

– И не в первый раз. Движу-
щими экономическими силами 
двух мировых войн XX в. были 
немецкие химические и фар-
мацевтические гиганты Bayer, 
BASF и Hoechst. В 1925 г. они 
сформировали печально из-
вестный картель IG Farben, 
который производил, по сути, 
все взрывчатые вещества (и не 
только), убившие более 20 млн 
невинных людей в СССР и ещё 
десятки миллионов в других 
странах. 24 руководителя это-
го картеля были осуждены 
на VI процессе Нюрнбергско-
го трибунала по военным пре-
ступлениям за геноцид, при-
нуждение к рабству и другие 
преступления против челове-
чества.

Заключения трибунала од-
нозначно подтверждают, что 
Вторая мировая война была 
одной из попыток завоевания 
мира, предпринятой немецкой 
химической и фармацевтичес-
кой промышленностью при 
содействии их политических 
и военных приспешников.

– Существуют ли другие ис-
торические параллели с тем, что 
мы наблюдаем сейчас?

– В XVI в. миллионы прос-
тых людей в Европе совершили 
гигантский скачок из тёмного 
Средневековья, научившись 
читать и писать благодаря 
изобретению печатного станка 
и массовому печатанию книг. 
Но знание означает власть, 
а властители не хотели добро-
вольно отказываться от неё. 
Поэтому в начале XVII в. они 
втянули Европу в опустоши-
тельную 30-летнюю войну, 
в которой погибли миллионы 
людей и была разрушена боль-
шая часть территории. Тем не 
менее их усилия не предотвра-
тили наступление Нового вре-
мени.

Всем крупным достижени-
ям в человеческой истории 
предшествует некий тупик, 
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« чтобы предотВратить крах экономической 
и политической системы запада, его лидеры 
В отчаянной попытке обеспечить сВоё ВыжиВание 
преВратили нато В агрессиВную армию.

точка  зрения

Доктор Рат родился в Штут-
гарте (Германия) в 1955 г. После 
окончания университета работал 
врачом и научным сотрудником 
в университетской клинике Гам-
бурга и Немецком кардиологи-
ческом центре в Берлине. Его 
исследования были посвящены 
причинам развития атероскле-
роза и  сердечно-сосудистых 
заболеваний.

В 1987 г. он обнаружил связь 
между дефицитом витамина С и 
липопротеином А  – фактором 
риска развития сердечно-со-
судистых заболеваний. После 
публикации результатов своих 
исследований принял приглаше-
ние и присоединился к команде 
двукратного нобелевского лау-
реата Лайнуса Полинга, который 
впоследствии назвал его своим 
преемником.

Сегодня доктор Рат возглавля-
ет научно-исследовательский ин-
ститут, где ведутся исследования 
в области питания и клеточной 
медицины. Он основатель науч-
ной концепции клеточной ме-
дицины, в центре которой роль 

микронутриентов как важнейших 
биокатализаторов в многочис-
ленных метаболических реакциях 
в нашем организме на клеточном 
уровне. По его данным, многие 
распространённые заболевания, 
в т. ч. атеросклероз, гипертония, 
аритмия, диабет и др., в первую 
очередь связаны с хроническим 
дефицитом микроэлементов.

Доктор Рат – член Нью-Йорк-
ской академии наук, Американ-
ской ассоциации кардиологов 
и других научных организаций. 
Его научно-популярные книги 
«Почему у животных не бывает 
инфаркта, а  у людей бывает» 
и «Победа над раком» переведе-
ны на множество языков и про-
читаны миллионами людей.

Он уверен, что его исследова-
ния в области клеточной меди-
цины и витаминов обеспечивают 
научную основу для  создания 
новой системы здравоохране-
ния, которая будет сосредото-
чена на профилактике заболе-
ваний и позволит людям во всём 
мире освободиться от фарма-
цевтической зависимости.

спраВка

глобальная фарма: экспортёры

США

ГермАния Другие 
экспортеры 
фарма-продукции

8 стран еС + 
Англия

Инфографика Марии КлеМентьевойПо данным...
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вызывающий у оказавшихся 
перед глухой стеной «влас-
тителей мира» попытки со-
хранить статус-кво и предот-
вратить собственную гибель. 
Нынешняя угроза со стороны 
стран – экспортёров фарма-
цевтических препаратов и од-
новременно членов НАТО не 
исключение. Различие между 
событиями далёкого прошло-
го и сегодняшнего дня лишь 
в используемом ими оружии. 

Вместо пушечных ядер – ядер-
ные ракеты.

Однако сегодня у нас есть 
неоспоримое преимущество. 
В Средневековье у людей не 
было примера, на который 
стоило бы оглянуться. У нас 
он есть. Человечество долж-
но понимать, что в награду за 
выбор мирного пути оно по-
лучит освобождение от оков 
болезней, которые реально 
предот вратить, и наступление 

эры беспрецедентного здоро-
вья и процветания.

к эре здороВья 
и процВетания

– Как вы считаете, почему 
правительства стран мира не 
покончили с недобросовестным 
инвестиционным фармацевти-
ческим бизнесом раньше?

– Фармацевтическая индуст-
рия потратила миллиарды дол-

ларов, чтобы замаскироваться 
под единственного проводника 
и носителя здоровья. Более то-
го, лидеры медицинского сооб-
щества во многих странах либо 
экономически, либо догмати-
чески зависят от глобального 
бизнеса на лекарствах. К со-
жалению, тех, кто принимает 
политические решения, часто 
консультируют причастные 
к этому бизнесу медицинские 
«эксперты».

– А прежде вы выступали 
с такими громкими заявления-
ми по поводу угрозы для мира, 
исходящей от фармацевтической 
отрасли?

– Во время войны в Ира-
ке некоторые деятели в США 
и НАТО требовали закончить 
её применением ядерного 
оружия. Я считаю, что наше 
разоблачение корпоративных 
интересов, стоящих за столь 
безответственными планами, 
опубликованное в «Нью-Йорк 
таймс» и других газетах разных 
стран, помогло предать глас-
ности и сделать невозможным 
такой сценарий.

– Что, на ваш взгляд, нужно 
сделать сейчас, чтобы умень-
шить напряжённость в мире?

– Необходимо публично ра-
зоблачать истинные корпора-
тивные интересы «фармацев-
тических экстремистов» перед 
всем миром. Только так чело-
вечество сможет разобрать-

ся в хитросплетениях обмана 
и усмирить разрушительные 
интересы, в том числе и внутри 
стран НАТО.

Более того, необходимо не-
медленно реализовать стра-
тегии, которые положили бы 
конец разрушительному воз-
действию на народы мира.

Ответственные правительства 
должны создать рабочие груп-
пы, включающие представите-
лей министерств образования, 
сельского хозяйства, обороны 
и здравоохранения, для про-
движения профилактичес-
ких программ общественного 
здравоохранения, основанных 
на неоспоримых преимуществах 
натуральных биоактивных ве-
ществ растительного происхож-
дения и других непатентуемых 
микронутриентов.

Фокусировка здравоохране-
ния на профилактике болезней 
позволит противостоять тен-
денциям срежиссированного 
и направленного исключи-
тельно на получение прибылей 
фармацевтического инвести-
ционного бизнес-спектакля. 
Это важное условие для того, 
чтобы человечество обеспечило 
мир во всём мире и вступило 
в эру беспрецедентного гло-
бального здоровья и процвета-
ния. Россия, я уверен, может 
стать лидером этого историчес-
кого перехода.

мария БеЛяеВА
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пояВилась информация, что 
наши студенты, обучающи
еся В еВропе и сша, рискуют 
быть отчисленными только 
за то, что они – граждане рос
сии. а какие институты Выби
рают наши молодые люди? 
и кто приезжает на учёбу В 
россию? 

из индии – В тамбоВ

«Большинство студентов, вы-
бирающих университеты за гра-
ницей, хотят учиться в США. 
Почему? Там самый высокий 
уровень доходов, и после обуче-
ния есть возможность остаться 
работать, да и анг лийский язык 

традиционно 
изучается как 
иностранный 
чаще всего, – 
говорит завотде-
лом Центра раз-
вития стратегии 

образования МГУ им. Ломоносова 
Константин Зискин. – Вообще, 
всё определяется возможностями 
и знанием языка. Скажем, ази-
атские «сливки общества» едут 
в США, Англию и иногда другие 
европейские страны. Студенты 
попроще выбирают страны по-
дешевле. Например, у азербайд-
жанской молодёжи модно учить-
ся в Турции, потому что многие 

азербайджанцы знают турецкий 
язык. Африка, Китай, Индия, 
Вьетнам, Казахстан едут в Рос-
сию получать медицинское об-
разование. Из Индии, например, 
массово едут в Тамбовский госу-
ниверситет и Пермский меди-
цинский. В МГУ им. Ломоносо-
ва традиционно из иностранцев 
поступают в основном китайцы».

На 2022 г. международный 
рейтинг университетов QS вы-
глядит так. На первом месте 
Массачусетский технологичес-
кий институт, далее Оксфорд, 
Стэнфорд, Кембридж, Гарвард, 
Калифорнийский технологи-
ческий институт, Имперский 
колледж Лондона, Швейцар-
ская высшая техническая школа 
Цюриха и другие. В первой трид-

цатке также немало университе-
тов Сингапура, Китая, Южной 
Кореи. К слову, один из показа-
телей при составлении рейтинга 
как раз количество иностранных 
студентов: чем их больше, тем 
выше рейтинг. Так что тут есть 
и прямая, и обратная связь. Луч-
ший из российских вузов в этом 
рейтинге – МГУ им. Ломоносо-
ва – на 78-м месте.

дВойной диплом

Известно, что дети нашей эли-
ты по примеру западной рвутся 
в США, а ещё чаще – в Англию. 
А куда едет обычная талантли-
вая молодёжь из РФ? «Как по-
казывают результаты исходящей 
академической мобильности, 

чаще всего студенты из России 
выезжают в вузы Китая и Евро-

пы (во Фран-
цию, Испанию, 
Италию). Как 
правило, это 
страны изучае-
мого иностран-
ного языка, – 

отмечает ректор РУДН Олег 
Ястребов. – Есть и программы 
двойных дипломов – это когда 
вузы-парт нёры синхронизируют 
свои учебные планы по какой-то 
программе – и тогда студенты 
могут, например, один год ма-
гистратуры учиться за рубежом, 
а второй – в родном вузе. На вы-
пускном курсе они защищают 2 
диплома в 2 университетах. Это 
сложно с точки зрения объёмов 
осваиваемых программ, но воз-
можно. У РУДН, например, 115 
программ двойных дипломов».

В России больше всего иност-
ранцев учится как раз в РУДН. 
По словам ректора, спрос на рос-
сийское образование среди стран 
Африки, Азии, СНГ остаётся 
высоким.

Юлия БОрТА

«мученики науки»

Спрос на российское образование среди стран Африки, Азии, СНГ 
остаётся высоким. На фото: студент Российского университета 
дружбы народов у скульптуры «кота учёного». Фото

образоВание

За последние 3 года коли-
чество иностранных студентов 
в РФ увеличилось на 26 тыс. 
человек. Чаще всего в Россию 
за высшим образованием при-
езжают из Казахстана (61 тыс. 
человек), Узбекистана (48,7 
тыс.), Китая (32,6 тыс.), Тур-
кменистана (30,6 тыс.), Тад-
жикистана (23,1 тыс.), Индии 
(16,7 тыс.), Египта (12,4 тыс.), 
Белоруссии (10,2 тыс.).

кстати

Инфографика Марии КлеМентьевой

Фарма-
экспортеры, 
входящие в нАТО

фармбизнес и Военная сила

Германия

ядерные державы-экспротреты 
фарма-продукции

Фарма-экспортеры, 
не входящие  
в нАТО США

Англия

Франция

Что делать, если отчислили 
из западного вуза?

Минобрнауки разработало 
порядок перевода студентов 
из зарубежных университетов 
в российские.

1. Нужно подать заявление 
в  выбранный российский вуз. 
Приложить справку о  перио-
де обучения, пройденных дис-
циплинах и  индивидуальных 
достижениях. Среди тех, кто 
готов принимать отчисленных: 
МГУ им. Ломоносова, Санкт-
Петербургский госуниверситет, 
 Высшая школа экономики, НИЯУ 
 «МИФИ», НИУ «МФТИ», МГТУ им. 
Баумана, Санкт-Петербургский 
политехнический университет 
Петра Великого, РУДН, Москов-
ский финансово-юридический 
университет «МФЮА» и др.

2. Не позднее 10 рабочих дней 
с момента подачи документов 
российский вуз должен рассмот-
реть их и принять решение.

3. В течение 5 рабочих дней 
после принятия решения о за-
числении выдаётся справка 
о переводе и направлении под-
готовки, куда зачисляется сту-
дент.

Обещают, что студенты бу-
дут переводиться на  тех же 
условиях, на которых они обу-
чались в  зарубежных вузах,  – 
«бюджет»/«контракт», форма 
обучения и т. д. А все сданные 
предметы будут зачтены.

4. Кроме того, власти гото-
вы оперативно предоставлять 
места в российских универси-
тетах студентам, прибывающим 
из ДНР и ЛНР.

         на  заметку


